

Aujourd'hui nous sommes le samedi 27 mai de la 7^e semaine du temps Pascal.

A quelques jours de la Pentecôte où tout va devenir plus clair pour les disciples, nous suivons le dialogue entre Pierre et Jésus. Je demande au Seigneur la grâce d'entendre ce qu'Il veut pour moi aujourd'hui. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Ouvre nos coeurs à ta lumière de GPS Trio.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 21 de l'Évangile selon saint Jean.

En ce temps-là, Jésus venait de dire à Pierre : « Suis-moi. » S'étant retourné, Pierre aperçoit, marchant à leur suite, le disciple que Jésus aimait. C'est lui qui, pendant le repas, s'était penché sur la poitrine de Jésus pour lui dire : « Seigneur, quel est celui qui va te livrer ? » Pierre, voyant donc ce disciple, dit à Jésus : « Et lui, Seigneur, que lui arrivera-t-il ? » Jésus lui répond : « Si je veux qu'il demeure jusqu'à ce que je vienne, que t'importe ? Toi, suis-moi. » Le bruit courut donc parmi les frères que ce disciple ne mourrait pas. Or, Jésus n'avait pas dit à Pierre qu'il ne mourrait pas, mais : « Si je veux qu'il demeure jusqu'à ce que je vienne, que t'importe ? » C'est ce disciple qui témoigne de ces choses et qui les a écrites, et nous savons que son témoignage est vrai. Il y a encore beaucoup d'autres choses que Jésus a faites ; et s'il fallait écrire chacune d'elles, je pense que le monde entier ne suffirait pas pour contenir les livres que l'on écrirait.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus dit à Pierre: "Toi, suis-moi". Comme Pierre à propos de Jean, je peux me demander ce qui va arriver à telle personne ou ce que va faire telle autre. Mais Jésus me demande de ne pas m'éparpiller et de suivre ma propre voie. Je confie à Dieu mon élan ou ma réticence à m'engager pleinement à sa suite.

Point 2

Je regarde ceux qui me sont chers, qui me sont confiés. Je me remémore les fois où je m'arroge le droit de penser à leur place. Je peux aussi repenser aux bruits, aux rumeurs que je fais courir ou que je laisse courir. Je te confie les personnes que ces mots font monter à mon esprit, Seigneur.

Point 3

Le monde entier ne suffirait pas pour contenir les livres relatant les faits de Jésus dit Saint Jean. Et depuis 2000 ans, ses actions continuent, à travers de multiples témoins qui le suivent. Aujourd'hui, quel visage de Jésus me paraît se dévoiler dans mes contemporains ?

Je réécoute le texte en méditant sur cet appel "suis-moi", qui exige de ne pas se retourner.

Je confie au Seigneur ce qui m'habite. Je peux lui demander de me libérer de mes inquiétudes inutiles et de m'aider à m'engager pleinement à sa suite.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen